

子育て3つの無償化を令和5年度より開始予定!

所得制限なし

1 第二子以降の保育料無償化

第三子以降の保育料が無償でしたが、第二子まで引き下げられます。核家族や共働きのご家庭が多い品川区。安心して子育てができる街を目指します!

2 学校給食の無償化

小学校・中学校・義務教育学校の給食費を無償化へ!大阪では令和2年度から実施されてきた給食費の無償化。私もこれまで訴えてまいりました。東京特別区でも、葛飾区・北区・世田谷区などで検討していますが、品川区でも実現へと向かっていきます。

3 高校生までの医療費の無償化

東京都で実施される高校生等の医療費助成制度(所得制限あり)を品川区では所得制限なしで助成します。医療証の発行など、お知らせが届きましたらお忘れのないように^^

荷物の負担を軽くして  
親子が笑顔で登園できるように!



おむつのサブスクリプション  
モデル実施を検討しています!

保育園に子どもを預ける保護者の負担を軽減するため、私も昨年の議会で質問をしてきた「おむつのサブスク導入」が区立保育園でモデル実施される見込みです!

おむつ1枚ずつ記名して、毎日の補充と管理などなど...兄弟姉妹がいるご家庭では量も多くなりますから、おむつの持参がなくなれば朝の荷物も減り、もっと安全に安心して登園できるようにという思いで提案してきました。

私立認可保育園に通っている皆様

私立保育園でのおむつのサブスク導入はすでに実施している園もあり、約3分の1が導入しているという事です。運営会社の判断になるため、保護者の方から要望があれば対応できるかもしれません。区立園の実施が決定すれば、私立園でも対応を始めるケースも増えてくるのではないかと思いますので、引き続き、働くママ・パパに寄り添って進めていきます。

品川区議会では12月20日~1月12日の24日間、

令和4年度 **第4回定例会** が行われました



第4回定例会の流れ

24日間の会期

- 本会議 (3日間)** 区議会議事堂にて、定例会の開会宣言や、一般質問(区政全般についての質問) 今回は10名の議員が質問を行いました。
- 常任委員会 (2日間)** 総務委員会・区民委員会・厚生委員会・建設委員会・文教委員会、それぞれに付託された案について話し合います。
- 特別委員会 (2日間)** 行財政改革、災害・環境対策の二つ。会派ごとに決められた人数が所属します。
- 本会議 (最終日)** 委員会で話し合われたことの採決などが行われて、一連の定例会が閉会します。

この間にもさまざまな会議が開かれ、24日間の会期となりました

補正予算

子育てサポート商品券の対象を拡大!

これまで令和4年度の年齢が1~2歳を対象としていたこちらの事業、対象範囲を拡大して3~6歳の子どもにも商品券が配布されます。お子さん一人当たり2万円の商品券となります。

出産準備金は品川区では応援ギフトを支給します!

出産応援ギフト(妊娠届出時)・子育て応援ギフト(出生届出時)それぞれで5万円ずつ支給します。令和4年度に出産された方にはさかのぼって支給されます。

他、福祉タクシー等助成券の公布/障害福祉サービス・介護サービス従事者へ抗原検査キット購入/子ども食堂のフードパントリー、保育所・幼稚園や公衆浴場、運送事業者、商店街の装飾灯維持へ物価高騰の対策支援の補正予算案を可決しました。

mao.seraku

mao\_seraku

せらく真央事務所連絡先  
080-7063-7723

せらく真央 検索

品川区議会議員

せらく  
まお真央

区政レポート  
Vol.2



品川区議会  
日本維新の会

品川で二人の子どもを育てながら民間の企業で働いてまいりました。子育て中のご家庭の応援はもちろん、地域の課題解決に取り組み、住みやすい・住み続けたいと思える街づくりをしたい。みなさんにとって身近な区議と感じてもらえるように品川で活動しています。暮らしのお困りごとやご要望をはじめみなさんの声を区議会に届けます。私「せらく真央」へぜひお気軽にご相談ください!

子育てその先も品川区  
せらく真央  
32歳の母  
2児の母



発行者:せらく真央  
品川区広町2-1-36  
区役所議会棟内  
会派控室

PROFILE +

1990年11月22日生まれ。日本維新の会所属。2022年10月の品川区議会議員補欠選挙で初当選。同じ日本維新の会の松本ときひろ区議と会派「品川区議会日本維新の会」を結成し、二人三脚で維新の意志を品川へ。群馬県出身で町田市・横浜市・川崎市で育ち、2009年より品川区。趣味はアウトドア。休日はこども達とキャンプやスポーツをして過ごします。

～議会・活動での取り組み～  
引き続き課題に取り組んでまいります！

働きながら安心して子育てできる品川

- ◆ 所得制限のない子育て支援へ
- ◆ 第二子以降の保育料無償化・学校給食費の無償化
- ◆ すまいるスクールの長期期間中の昼食提供で子育て負担軽減
- ◆ 保育士の処遇改善で人手不足を解消へ
- ◆ 保育園へ手ぶら登園を導入して安全な登降園を

子ども達が自ら考え、選択できる教育体制を整備

- ◆ 学校選択の検討材料として校則はインターネット上で公開
- ◆ 習い事・塾代助成クーポンで子ども達の自由な成長を応援
- ◆ 教育のICT化促進、現場や保護者との連絡もオンラインで完結できる体制を整備
- ◆ 学校復帰を前提としない不登校児童・生徒支援
- ◆ 置き勉の周知とカバンの指定をなくして重たいランドセル問題を解消

地域で考えるまちづくりと防災

- ◆ 地域の理解を得ながら「ボール遊びができる公園」拡大
- ◆ 路上喫煙対策強化とコンテナ型喫煙所設置で受動喫煙被害防止
- ◆ 放置自転車対策として使いやすい駐輪場の整備

次世代にツケを残さない行財政改革と区民サービス向上

- ◆ 事務事業評価改革により行政活動のPDCAサイクルを確立すると共に情報公開の徹底で区民によるチェック体制を構築
- ◆ Webエンジニアの経験を活かし、行政DXを後押し
- ◆ 区議報酬2割カット、議選監査委員廃止でまず議員が改革姿勢を示す

アンケート実施中！

幼稚園に通うお子様がいらっしゃる保護者さま向けにアンケートのご協力をお願いしております。多くのご意見が今後の政策や活動の力になります！



お問い合わせ



地域のみなさんに区政報告レポートをお配りしながらご挨拶をさせていただいております。  
暮らしのお困りごと、ご意見・ご要望は私せらく真実にご相談ください！  
またレポートが不要な方はお手数をおかけしますがご一報いただくと幸いです。

飼い主のいない猫のご相談がありました

● 地域の課題



飼い主のいない猫へのエサやりによる排泄物やエサの食べ残しの散乱などで悩まれている方からのご相談を受け、看板設置の協力をさせていただきました。

道路がガタガタ、壊れている物を見つけたら

● 地域の課題



道路や公園の損傷・不具合をスマートフォンで投稿できる「しなみちレポート」をご存じでしょうか？  
窓口の時間を気にせずにスマホから写真を数枚と内容を入力するだけで区役所の担当者に報告されます。

市民参加型合意形成プラットフォーム（鎌倉市）

● 導入事例



市民と行政職員が互いにアイデアを出し合い、オンライン上で議論、投票ができる、市民参加型のオンラインプラットフォームを導入している鎌倉市。

動画やSNSで広報をして、300名の市民が登録をしているそうです。

市民対話の機会やワークショップの実施と併用して、より多くの市民の皆さんの声を聞くことができます。

また今後の取り組みとして、政策形成段階からこのプラットフォームを活用して、市民の意見を反映できる幅を広げたいということでした。

▶ 品川でも、説明会やパブリックコメントなど実施されていますが、ご都合が合わない・知らなかったなど、参加者は限られてしまいます。こういったツールで満遍なく区民の皆さんのご意見を集められそうですね。

区立児童相談所（世田谷区）

● 視察

child consultation center



施設は総合福祉センターがあった建物を改装したもので、ゆったりした明るい館内に13室ある相談室は幼児も使えるクッションマットやおもちゃが置いてあるお部屋から、椅子・テーブルが設置されている通常のお部屋まで様々です。親子の再構築支援の一環で、一緒に料理ができるような調理スペースが備えてありました。

一時保護所はこの児童相談所とは別の場所にあり、連れ去りなどが起きないように十分に安全を確保して運営しています。その一時保護所では食事の希望ノートをはじめ、職員が意見や不満を聞く機会が設けられていて、食事の希望は某ファーストフード店が人気だそうです！みんな好きですよ。

▶ 品川でも区立児童相談所の計画がありますので、これまでの東京都児童相談所では足りなかった部分を、地域の特徴を理解して、自治体はそれぞれで細やかな対応をしていけるように進めてまいります。

みらい学園中等部（大田区）

● 視察



大田区のみらい学園は23区で初の不登校特例校（中学校）です。定員は各学年8名でアットホームな学校でした。「大人数が苦手」や「起立性調整障害」などで学校に行けなくなってしまった生徒が面談を経て入学、一度入学すると卒業まで在籍できます。

▶ 品川区でも不登校児童の支援でマイスクールはありますが、在籍する学校は別であり継続的に通えるかは不明瞭です。学校復帰を前提としない支援を望む生徒のためにも品川区にもこういった学校は必要なのではないかと考えます。